

Medienmitteilung

Stabübergabe im Verwaltungsratspräsidium in der Klinik Arlesheim AG

Arlesheim, 11. Juni 2024 – Der bisherige Verwaltungsratspräsident Philipp Schneider tritt altershalber von seiner Funktion zurück. Neu werden Alexander Schwedeler und Kalle Zeller gemeinsam den Verwaltungsrat der Klinik Arlesheim AG präsidieren.

Der bisherige Verwaltungsratspräsident Philipp Schneider tritt altershalber nach insgesamt 15 engagierten Jahren im Verwaltungsrat, davon neun Jahre als Verwaltungsratspräsident, von seiner Funktion zurück. In seiner Amtszeit hat er die Zusammenführung der Lukas Klinik und der Ita Wegman Klinik in die Klinik Arlesheim AG begleitet. Er hat die Gegenwart und die Zukunft der Klinik massgeblich geprägt, indem er flache Hierarchien eingeführt, eine Klinikleitung bestehend aus vier Personen mit aufgeteilter Verantwortung und gleicher Entscheidungskompetenz etabliert und Führungs-Tandems in den Unternehmenseinheiten eingeführt hat. Beim zukunftsweisenden Neubau der Klinik im Vollholz-Bausystem war er wesentlich an der Konzeption, Umsetzung und Finanzierung beteiligt. Die Klinik Arlesheim dankt Philipp Schneider für sein langjähriges Engagement.

Ab sofort übernehmen Alexander Schwedeler und Kalle Zeller, beide langjährige Mitglieder des Verwaltungsrats, die Leitung der Klinik Arlesheim AG im Co-Präsidium.

Alexander Schwedeler bringt über 20 Jahre Erfahrung im Finanzwesen mit und ist heute Coach und Unternehmensberater. Seine Expertise in Unternehmensführung und strategischer Beratung wird für die Klinik von grossem Nutzen sein.

Als ausgebildeter Lehrer, Schulleiter und Politiker verfügt Kalle Zeller über fundierte Kenntnisse in Bildungs- und Sozialpolitik. Seine Erfahrungen in Baufragen sowie Mitarbeit und Leitung von kommunalen und kantonalen Gremien ist für die Klinik sehr wertvoll. Sein breites Netzwerk ist eine wichtige Ressource für die Weiterentwicklung der Klinik Arlesheim.

Zudem wurde Monika Layer, dipl. Pflegefachfrau, neu in den Verwaltungsrat gewählt. Sie bringt eine breite Expertise in den Bereichen Pflege, Bildung und Management mit. Der Verwaltungsrat der Klinik Arlesheim AG setzt sich neu wie folgt zusammen: Giacun Capaul (Vizepräsident), Monika Layer, Marc Schläppi, Alexander Schwedeler (Co-Präsident), Kalle Zeller (Co-Präsident), Seija Zimmermann (Vizepräsidentin).

Kontaktperson für die Medien:

Leitung Marketing und Kommunikation
Sabine Schönenberger, sabine.schoenenberger@klinik-arlesheim.ch
Telefon: +41 61 705 72 15

Die Klinik Arlesheim AG ist ein Spital mit öffentlichem Leistungsauftrag (Spitalliste) in privater Trägerschaft, eingebunden in die kantonale bzw. regionale Versorgungsplanung.

Die Klinik Arlesheim bietet in den Bereichen Innere Medizin, Onkologie und Psychiatrie stationäre Behandlungen an. Zudem verfügt die Klinik über ein vielfältiges ambulantes Angebot in verschiedenen Fachbereichen. Die Klinik Arlesheim betreibt eine ambulante Filiale mit einem hausärztlichen Grundversorgungsangebot, das Ita Wegman Ambulatorium Basel.

Die Klinik Arlesheim verfügt über 82 stationäre Betten und beschäftigt rund 570 Mitarbeitende.

Die medizinische Diagnostik und Therapie basiert auf den modernen Möglichkeiten der naturwissenschaftlichen Medizin. Als erstes anthroposophisches Spital weltweit verfügt die Klinik Arlesheim über 100 Jahre Erfahrung mit dem integrativen Konzept der Anthroposophischen Medizin.

Weitere Informationen auf www.klinik-arlesheim.ch und www.neubau-klinik.arlesheim.ch .